

Fecha: 21-06-2024 Medio: Las Últimas Noticias Supl. : Las Últimas Noticias Tipo: Cartas

Título: CARTAS: Revoluciones científicas

se aumenten las horas en espacios abiertos y que se protejan los ojos con gafas de sol.

Sandra Moya Espinosa

## Revoluciones científicas

La propuesta del economista Sebastián Edwards de suprimir las becas en Humanidades y destinar sus recursos a las ingenierías hace recordar a brillantes científicos históricos que fueron tanto afines como autores de filosofía. ¿Habrían llegado a ser tales sin ella (Galileo vs. Aristóteles)?

Las revoluciones científicas son consecuencia no sólo de experimentos cruciales, sino que de formas epistemológicamente renovadas de diseñarlos, analizar sus resultados y postular nuevas teorías (átomo, flogisto, relatividad, expansión cósmica). La tecnología es la aplicación del conocimiento

científico y éste, el ejercicio del escepticismo meto-

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144 224.906

No Definida

dológico para interrogar la realidad.

Pág.: 25 Cm2: 96,5

Filosóficamente es que comprendemos como arbitraria y equívoca la distinción dualista que arrincona las áreas del saber en esquinas opuestas, entendiendo sus matices intermedios. Ergo, la filosofia termina siendo un insumo para la creación de valor económico en tecnología. Nuestros computadores son herederos de la revolución cuántica y la lógica de Russell. Ante la durísima crisis ambiental, la filosofía es crucial para distinguir la falaz "rentabilidad económica" de proyectos contrarios a la ciencia y al bienestar social; comprensión que cabría esperar de las escuelas económicas que dicen acoger a la ciencia como si lo pudieran sin la humanidad.

Luis León Cárdenas Graide

Envíe sus cartas a cartas@lun.cl, incluyendo nombre, cédula de identidad y número de teléfono.

